

宇久島

寺島



地域おこし協力隊通信

2025年8月 vol.2



7月
27日

スゲ浜 夏イベント 開催

清掃活動 水鉄砲大会 流しそうめん 宝探し スイカ割り



スゲ浜海浜地にて『夏イベント』(主催:宇久島離島活性化協議会)を開催しました。コロナ禍前には、島内の若者が集まり流しそうめんや水鉄砲大会などを行っていたのですが、コロナをきっかけにそうした機会が途絶えてしまったと聞きました。そこで「再び若者だけでなく、幅広い世代と一緒に楽しめる場をつくりたい」と考え、今回の企画に取り組みました。

当日は清掃活動から始まり、水鉄砲大会・流しそうめん・宝探し・スイカ割りなどを実施。幼稚園児から高校生、その保護者、若手スタッフまで、若い世代が主役となって盛り上がりつつも、年長世代からのアドバイスを受けながら、幅広い世代

の方々に楽しんでいただけた時間となりました。「こんな機会がないと、流しそうめんはできないね」「水鉄砲楽しかった!」といった声をいただき、企画した側として大きなやりがいを得ることができました。

初めての取り組みでしたが、スタッフを含め60名以上にご参加いただき、夏の賑わいを共に作ることができました。ご協力

・ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。反省点も次回に活かし、今後も宇久島を盛り上げるイベントを皆様と一緒に作っていただけると嬉しいです!



What does he do? 田中信吾

宇久島に来て5ヶ月が経ち、友達や顔を覚えてくださる方も増え、日常生活がますます充実してきました。もう1年ほど島に在るような感覚があるのは、それだけ日々が濃かったのだと思います。最近地域バドミントンやバレー、祭り事に参加し、時間があるときは釣りや大学の勉強、お菓子作りなど、島での暮らしを楽しんでいます。

この5ヶ月で特に印象深かったのは「祇園祭」です。重さ400キロほどの神輿を8人で担ぎ、「マエカッチャ!」と掛け声を響かせながら進むのは初めての経験でした。「きつさ」の中にも新しい出会いや緊

張感があり、全身で神輿の重さを感じながら「離島で生きている!」と実感しました。



早いもので、もうすぐ半年。10月は祭り事が多く、魚もよく釣れる季節です。自分が島に在る意味を考えながら、将来を模索し、これからも宇久島での生活を大切に積み重ねていきます。



UKUpedia

宇久町百科事典 うくペディア

計画進行中!?

町内回覧折り込みと
Facebookで
展開予定

隊員【桐山】です。

宇久島の魅力を発掘する活動をしているのですが、なかなか思うように進んでいないのが現状です。

宇久島の百科事典のようなものになればと考えています。

現在、見出し語としては200以上あるのですが、かなり偏っています。このままでは虫図鑑になりかねません。

そこで、お願いがあります。

うくペディアの編集に御協力いただけないでしょうか。

宇久島の情報を、将来に残しませんか。

「地域おこし」というより「地域のこし」。



ほんの小さい話題でも結構です。むしろ小さな話題こそ価値があるでしょう。

ぜひとも情報をお寄せ下さい。

「取材に来なさい」というお申し出、大歓迎です。

残されている資料、ぜひスキャンさせて下さい。よろしくお願いします。

ご連絡は産業建設課内【桐山】まで。



隊員こらむ ②

宇久島の星空は面白い！

離島からの星空は、さぞかし美しいに違いない。

市街地から離れば街の灯りに邪魔されることなく撮り放題ではないか。

そう考えて海岸へ出てみれば。。。。

漁船の灯りが星空以上！

それはそれで美しいのですが、悩ましいですね。

【桐山】



スゲ浜 2025.7.23 22:07

宇久島地域おこし協力隊



Instagram
instagram.com/uku_kyoryokutai



Facebook
facebook.com/u9jima



X
x.com/uku_kyoryokutai

宇久島つながり隊 | 宇久島離島活性化協議会



Instagram
instagram.com/uku_rikakkyou